

**LABORATORIO DE ENTRENAMIENTO MULTIDISCIPLINARIO PARA LA INVESTIGACIÓN TECNOLÓGICA****ACTA N° 8**

En la ciudad de La Plata, a los 12 días del mes de octubre de 2023, siendo las 09:00 horas, se reúnen el director del Laboratorio de Entrenamiento Multidisciplinario para la Investigación Tecnológica (LEMIT) Dr. Ing. Fabian Iloro y los integrantes del Consejo Asesor del LE MIT, Dra. Inga. Celeste Torrijos (Área Estudios Especiales) Lic. Claudio Veloso, Tec. Jorge Coacci (Área Tecnología Vial), Mg. Ing. Darío Falcone (Área Durabilidad), Lic. Alejandro Ribot (Área Mineralogía y Petrografía), Ing. Gustavo Veloso (Área Ensayos Mecánicos), Ing. Juan Di Maio (Sector Servicios Tecnológicos), Dr. Ing Ricardo Gregorutti (Área Metalurgia y Procesos de Solidificación), Dr. Ing. Claudio Zega (Área Tecnología del Hormigón), Inga. Silvia Zicarelli (Área Química) y la Arq. Elida M. Lopez (Área Restauración y Conservación del Patrimonio). No participaron de la misma la Sra. Melisa Siruela (Departamento de Administración) y el Ing. Pablo Bossio (Sector Calidad). -----

El Orden del Día a tratar es el siguiente: -----

1. Informe de gestión.
2. Inseguridad edilicia.
3. Convocatoria CPA-CIC 2023.
4. Necesidades de las áreas temáticas.
5. Otros.

**1. Informe de gestión.**

El Director informa sobre los avances del Programa Construir Ciencia, el grupo de profesionales integrado por las arquitectas Elida Lopez y Maria Di Maio y el Ing. Pablo Bossio se encuentran desarrollando el proyecto ejecutivo junto a la memoria de cómputos y costos para la obra nueva de las áreas de Ligantes, Cultivo Microbiológico y Materiales de Recubrimientos y la remodelación de la ex Carpintería para el área de Estudios Especiales. Mientras que le proyecto ejecutivo para la renovación integral de la instalación eléctrica y el sistema de iluminación del edificio LE MIT, esta a cargo de profesionales pertenecientes al centro Codiseño Aplicado (CODAPLI) de la UTNFRLP. El Director informa sobre los resultados de la Jornada INVISOS manifestando que ha tenido un impacto positivo para la institución ya que ha permitido vincular a los distintos sectores que participan en el desarrollo de las obras para la infraestructura vial. Además, destaca la organización en forma conjunta con el LEMAC-UTNFRLP lo cual ha permitido que por primera vez se desarrolle un evento en dos sedes.

El Director informa sobre la adjudicación de dentro de la Convocatoria Red De Investigación y Desarrollo en Ejes Estratégicos de la provincia de Buenos Aires sobre Proyecto de investigación "Electrodos de grafito para baterías de litio" que tiene como responsable al Dr. Ing. Ricardo Gregorutti.

**LABORATORIO DE ENTRENAMIENTO MULTIDISCIPLINARIO PARA LA INVESTIGACIÓN TECNOLÓGICA****2. Inseguridad edilicia.**

Se informa sobre el robo en el área de Fundición, Tecnología del Hormigón, cuarto de limpieza observándose faltantes, principalmente cables pertenecientes a distintas máquinas y un aire acondicionado en la oficina del Dr. Ing. Claudio Zega. Se procedió a la reposición de vidrios rotos a causa del robo de dichas áreas.

El director junto con los jefes de área coinciden en colocar rejas como seguridad en las ventanas de las distintas áreas, también, el director propone que dichas rejas puedan colocarse por el personal del LEMIT.

Se propone la confección de un inventario de instrumental y equipamiento existente en cada área, ya que en oportunidades se adquieren con subsidios de proyectos de investigación que se vehiculizan por Unidades de Vinculación Tecnológica (UUT) y no ingresan por el circuito administrativo LEMIT-CICpBA, no pudiendo así, dar de alta a los bienes adquiridos.

**3. Convocatoria CPA-CIC 2023.**

El Director detalla que solo se ha presentado un postulante bajo la dirección del Dr. Ing. Raul Zerbino destacando que otros tres candidatos fueron postulados pero, corresponden a la convocatoria 2022 y no habían sido evaluados por errores de la CICpBA, según Acta N° 1585 CIC.

Además, informa que se encuentra abierta la Convocatoria para Becas de Entrenamiento 2023, que se desarrollara desde el 01 al 31 de octubre de 2023.

El Director alerta sobre la situación crítica referida a la disminución del número de investigadores que se manifiesta en los últimos años debido al cese de actividades por jubilación y a la baja capacitación de postulantes para Becas CICpBA-CONICET. Debe mencionarse que se precisan entre 8-10 años para que un candidato/a finalice el doctorado y pueda postularse al ingreso a carrera de investigador.

**4. Necesidades de las áreas temáticas.**

Ante los sucesos de seguridad el Consejo Asesor y el Director consideran priorizar los trabajos de colocación de rejas en las aberturas.

**5. Otros.**

El Director informa a los responsables de área que se observa que parte del personal se retira en horario laboral y no regresa. Además, se informa sobre la visita del director a las distintas áreas durante el horario laboral con el fin de verificar la presencialidad del personal, cuando se detecte que el personal se haya retirado del lugar de trabajo sin consentimiento del responsable del área, el Director solicitará que se incrementen las medidas necesarias para aplicar, lo que establece al Art. N° 79 "Prohibiciones" de la Ley 10.430 inciso o "Abandono del servicio sin causa justificada" y las sanciones que corresponda de acuerdo al Art N° 82 inciso e de la mencionada Ley.

Se comunica a los responsables de área sobre la finalización del relevamiento de equipamiento informático para fines de octubre.

